



El cantante y compositor Jairo fue declarado Personalidad Destacada de la Cultura en el ámbito de la Ciudad. Además fueron distinguidos en el mismo ámbito el cantante Axel y el actor Diego Peretti.

El compositor y cantante argentino Jairo, acreedor de una extensa y reconocida carrera fue declarado Personalidad Destacada de la Ciudad de Buenos Aires en el ámbito de la Cultura. A lo largo de su trayectoria, ha interpretado más de 500 canciones en castellano, francés e italiano, grabó discos temáticos, y también junto a Piazzolla, entre otros, compuso varias canciones.

En su vida artística y personal gravitaron figuras de la relevancia de Cortázar, Atahualpa Yupanqui, María Elena Walsh, Astor Piazzolla, Eladia Blázquez, Gilbert Becaud y Charles Aznavour, que delinearon la trayectoria de este trovador a nivel nacional e internacional. A su vez, ha sido distinguido con centenares de premios. La iniciativa fue del diputado Oscar Moscariello.

AXEL. En el mismo sentido, se aprobó la distinción del cantante argentino Axel Patricio Fernando Witteveen Pardo, conocido como "Axel", quien grabó hasta el momento 7 discos y adquirió una gran popularidad. Además de haber participado como jurado en distintos paneles, comenzó a trabajar con la Fundación PUPI, Sur Solidario y la Fundación Cecilia Baccigalupo, entre otras, aportando su colaboración y tratando de concientizar al público en la importancia de la solidaridad. Además, Axel fue convocado por los colaboradores del Papa Francisco para participar de un acontecimiento histórico que se llevó a cabo en las puertas de la catedral, con motivo de la vigilia en la Plaza de Mayo para esperar la ceremonia de asunción en el Vaticano del Pontífice Argentino. La autora del proyecto de Ley es la diputada Adriana Montes.

DIEGO PERETTI. Otra Ley que destaca al actor Diego Peretti en homenaje a su reconocida trayectoria. Se graduó como médico en la especialidad de psiquiatría, pero luego comenzó a estudiar actuación con Raúl Serrano como un pasatiempo y a presentarse en diferentes obras de teatro, donde encontró su vocación artística. Participó en novelas como "Zona de riesgo", "Poliladron", "Gasoleros", "Culpables", "Los simuladores", y "En terapia". También fue protagonista en películas como "No sos vos, soy yo", "Tiempo de Valientes", "La señal" y "Cambio de planes", entre otras. La propuesta fue del diputado Roberto Quattromano.